

Neuer Chef der Adorfer SPD

Adorf/Markneukirchen – Die Wahl eines gemeinsamen Vorstandes für die nächsten zwei Jahre stand auf der Tagesordnung einer Mitgliederversammlung der SPD-Ortsvereine Adorf-Markneukirchen-Erlbach.

Der bisherige Ortsvereinsvorsitzende Rico Schmidt, der die Adorfer SPD seit 2008 lenkte, kandidierte nicht mehr für den Vorsitz. Schmidt, der auch die SPD-Fraktion im Adorfer Stadtrat führt, will sich mehr auf diese Arbeit konzentrieren. Er möchte aber weiter den Vorstand mit Rat und Tat unterstützen – „deshalb stelle ich mich als stellvertretender Vorsitzenden zur Verfügung“, erklärte er und schlug als seinen Nachfolger seinen Stellvertreter Kay Burmeister vor. Dieser ist seit März stellvertretender Vorsitzender der vogtländischen SPD. Außerdem sitzt er

als sachkundiger Einwohner im Kreistagsausschuss Wirtschaft, Verkehr, Tourismus sowie im Sozialausschuss und Waldbadausschuss der Stadt Adorf. „Ich möchte die sehr gute Arbeit von Rico Schmidt fortführen sowie die Erfahrung aus meinem Beruf und der Mitgliedschaft in Vereinen, einbringen“, betont Burmeister. „Wichtig ist für mich, dass wir weiter an einer familienfreundlichen und bürgernahen Kommunalpolitik festhalten – trotz der immer schwierigeren Finanzlage der Kommunen. Dies setzt voraus, dass wir mit den Bürgern im Dialog bleiben“, fügte Kay Burmeister an.

Neu wurden Annett Bartsch und Sibille Schmidt als Revisoren gewählt. Beide sind erst seit kurzem Mitglieder im Adorfer SPD-Ortsverein S. A.



Kay Burmeister (rechts) wurde zum SPD-Ortsvereinsvorsitzenden gewählt und löst damit Rico Schmidt ab, der die Adorfer SPD seit 2008 lenkte und nun das Amt als Stellvertreter begleitet.

Foto: S. Adler